

## AIPDA Asep S M melakukan kegiatan penyuluhan kepada siswa SMP Suryacendikia

Cianjur - [CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 20, 2023 - 15:51



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas bernama AIPDA Asep S M melakukan kegiatan penyuluhan kepada siswa SMP Suryacendikia di Desa Selagedang, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB Kamis, 20/07/2023.

Penyuluhan tersebut dilakukan atas perintah Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, dengan tujuan untuk memberikan pemahaman kepada siswa mengenai kepentingan menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. AIPDA Asep S M bertindak sebagai narasumber yang memberikan materi dalam penyuluhan ini.

Dalam penyuluhan tersebut, AIPDA Asep S M mengajak para siswa untuk memahami betapa pentingnya peran dan tanggung jawab mereka sebagai generasi muda dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar mereka. Ia menyampaikan berbagai informasi mengenai tindakan kriminal yang sering terjadi di masyarakat, seperti pencurian, peredaran narkoba, atau penipuan.

Selain itu, AIPDA Asep S M juga menyampaikan cara-cara yang dapat dilakukan oleh siswa untuk mencegah tindakan kriminal tersebut. Ia memberikan penjelasan mengenai pentingnya menjaga keamanan dalam lingkungan rumah, menggunakan sistem pengamanan seperti kunci ganda, serta menghindari kebiasaan meninggalkan rumah dalam keadaan kosong.

Selama penyuluhan berlangsung, AIPDA Asep S M juga memberikan penyuluhan mengenai tindakan kekerasan di sekolah. Ia mengajak siswa untuk menghormati perbedaan, menghindari perkelahian, dan melaporkan tindakan kekerasan yang mereka saksikan kepada pihak yang berwenang.

Kegiatan ini juga diisi dengan diskusi interaktif antara AIPDA Asep S M dengan para siswa. Mereka diberikan kesempatan untuk bertanya dan berdiskusi mengenai keamanan dan tanggung jawab mereka sebagai warga negara. AIPDA Asep S M dengan sabar menjawab pertanyaan dan memotivasi siswa untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana menyampaikan bahwa dengan adanya kegiatan penyuluhan ini, diharapkan para siswa SMP Suryacendikia dapat meningkatkan kesadaran mereka terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitarnya. Mereka diharapkan mampu menerapkan ilmu yang didapatkan dalam kehidupan sehari-hari dan menjadi generasi yang berperan aktif dalam menciptakan masyarakat yang aman dan damai.